

Nach fast 10 Jahren müssen wir unsere Räumlichkeiten im Seefeld leider aufgeben und suchen ab Frühjahr 2025 geeignete Praxisräume für drei bis vier TherapeutInnen.

Wir sind eine vornehmlich psychoanalytisch orientierte Praxisgemeinschaft mit erfahrenen TherapeutInnen und einem bestehenden Patientenstamm. Gern würden wir in Seenähe bleiben, sind aber generell an allen Optionen in Zürich interessiert.

Mehr Informationen zu uns finden Sie über: <https://www.faeber15.ch/>
Wir würden uns freuen von Ihnen zu hören!

Im Auftrag der Praxisgemeinschaft,
Jan-Erik Grebe
jan-erik.grebe@hin.ch